

# Scheck über 5.000 Euro für Herzkinder Österreich

**Velden am Wörthersee, 14. Dezember 2015** – Unter dem Motto „Adventzauber“ stand vergangenen Samstag in der Volksschule Lind ob Velden das vorweihnachtliche Treffen der Herzkinder Österreich. Während die Kinder Geschenke bastelten, tauschten ihre Eltern bei Punsch, Kaffee, Kuchen und Keksen Neuigkeiten und Erfahrungen aus. Gleichzeitig wurden auch die Termine für das kommende Jahr besprochen und festgelegt. Bei der Feier stellte sich das proWIN Charintiapower-Team mit einem Scheck über 5.000 Euro ein. Die fünfköpfige Gruppe rund um Teamleiter Rudolf Hosner erkämpfte sich die Summe für hilfsbedürftige Kinder in einem proWIN-Wettbewerb. Der Chef des Direktvertriebsunternehmens Ingolf Winter hat in der zweiten Jahreshälfte die Challenge „CheriTeams 2015“ ausgerufen. Jede Mannschaft ging für ihr Kinderhilfsprojekt in das Wohltätigkeitsrennen. Insgesamt wurden 250.000 Euro für den guten Zweck an die 80 besten Teilnehmer ausgeschüttet. Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich, bedankte sich für die großzügige Spende und sprach Tina Tschofenig und Christine Wuksch ihren herzlichen Dank für die Organisation des gelungenen Adventzaubers aus.

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. Das 1. Teddyhaus in Wien wurde im Herbst 2015 mit drei Wohneinheiten eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330, IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000, BIC: AVOSAT21XXX – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: [www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)